

Гуманитарный проект «Долголетие без деменции»

государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района» ищет спонсоров



1. Наименование проекта: «Долголетие без деменции»

2. Срок реализации проекта: 12 месяцев

3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района»

4. Цель проекта: Обучение людей пенсионного возраста приемам и методам ранней профилактики возникновения деменции и разработка комплекса мер по своевременному диагностированию и купированию деменции на начальных этапах ее развития при помощи социально-психологической терапии, путем развития мелкой моторики рук, физических упражнений, физиотерапии.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- сохранение и улучшение на возможном уровне памяти, мелкой моторики, отказ от вредных привычек, выработка стрессоустойчивости, принципов правильного питания, регулярных физических тренировок - организация деятельности с целевой группой по различным видам терапии: изотерапия, музыкотерапия, трудотерапия и т.д.;
- оборудование помещения для проведения занятий с целевой группой, для работы психолога;
- разработка игровых занятий по профилактике деменции;
- организация работы с лицами, осуществляющими уход за пожилыми людьми с деменцией в семье;
- повышение осведомленности населения о деменции как одной из важнейших проблем пожилых людей и создание условий по улучшению качества жизни пожилого человека

6. Целевая группа: граждане пожилого возраста (старше 60-ти лет), которые на постоянной основе посещают отделение дневного пребывания для инвалидов и граждан пожилого возраста, в количестве 50 человек.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- разработка и реализация плана мероприятий по профилактике деменции у пожилых граждан;
- разработка и распространение информационных буклетов, памяток по профилактике деменции;

- разработка и реализация программы «Ориентация на реальность» по сохранению памяти и мышления у пожилых людей посредством использования терапевтического подхода;
- закупка оборудования и оснащение помещения для проведения занятий с целевой группой, для работы психолога;
- обучение целевой группы игровым формам профилактики деменции;
- проведение мастер-классов по уходу за пожилыми людьми с деменцией.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 41 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	40000
Софинансирование	1000

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Волковысский район, г. Волковыск

10. Контактное лицо: Дубровка Елена Романовна – директор государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района». Телефон +375(1512)63905, e-mail: volkovysk.r-tc@mintrud.by



Будем рады сотрудничеству!

The humanitarian project «Longevity without Dementia»

State institution "Territorial Center of Social Services of the Population of Volkovysk District" is looking for sponsors



1. Project name: «Longevity without Dementia»

2. Project implementation period: 12 months

3. Organization - applicant, proposing the project: state institution "Territorial Center of Social Services of the Population of Volkovysk District".

4. The purpose of the project: teaching people of retirement age the techniques and methods of early prevention of dementia and developing a set of measures for timely diagnosis and curing dementia in its early stages with the help of social and psychological therapy, by developing fine motor skills, physical exercises, and physical therapy.

5. Tasks planned for implementation as part of the project:

- preserving and improving as much as possible memory, fine motor skills, giving up bad habits, developing stress-resistance, principles of proper nutrition, regular physical exercise - organizing activities with the target group in different kinds of therapy: music therapy, occupational therapy, etc;
- equipping a room for classes with the target group and for the work of a psychologist;
- developing game lessons for the prevention of dementia;
- organizing work with caregivers of elderly people with dementia in the family;
- raising public awareness about dementia as one of the most important problems of the elderly and creating conditions to improve the quality of life of the elderly person

6. Target group: Elderly citizens (over 60 years old) who regularly attend the day care department for the disabled and elderly citizens, in the number of 50 people.

7. A brief description of the project activities:

- development and implementation of an action plan for the prevention of dementia among senior citizens;

- development and distribution of informational booklets, pamphlets on the prevention of dementia;
- development and implementation of the "Reality Orientation" program to preserve memory and thinking in older people through the use of a therapeutic approach;
- buying equipment and equipping a room for sessions with the target group, for the work of a psychologist;
- teaching the target group game forms of dementia prevention;
- conducting master classes on caring for elderly people with dementia.

Total funding (in US dollars): 41000

Financing source	Amount of funding (in U.S. dollars)
Donor's funds	40000
Co-financing	1000

9. Project Location (region / area, city): Grodno Region, Volkovysk District, Volkovysk

10. Contact person: Dubrovka Elena Romanovna - Director of the state institution "Territorial Center of Social Services of Volkovysk District".

Phone: +375(1512)63905, e-mail: volkovysk.r-tc@mintrud.by



We will be glad to cooperate!